

Zeitschrift: Inform'elles : bulletin d'information du Bureau de la condition féminine de la République et Canton du Jura

Herausgeber: Bureau de la condition féminine de la République et Canton du Jura

Band: - (1985)

Heft: 12: Initiative "pour le droit à la vie"

Rubrik: Publications du BCF

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 10.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Publications du BCF

Le dernier Inform'elles présentait le Centre de documentation du BCF.

En lisant ce dossier vous aurez remarqué à quel point nous sommes "friandes" de toute information touchant à la condition féminine. Nous invitons donc chaque personne qui détient des informations, des documents pouvant intéresser le BCF à nous les faire connaître (travaux de diplôme, articles de presse, séminaires, conférences, etc.). Un plus grand nombre pourrait ainsi en bénéficier. Nous vous remercions déjà de répondre à notre demande.

Pour compléter aujourd'hui le dossier consacré à notre documentation, nous vous présentons les deux publications régulières du BCF :

- Une revue de presse mensuelle
- Le présent bulletin "Inform'elles".

Revue de presse

La revue de presse, tirée à 150 exemplaires, est distribuée aux membres de la commission du BCF, aux femmes journalistes, à certains services de l'administration, à des organismes spécialisés et aux personnes qui en font la demande.

Cette revue de presse semble en général très appréciée, surtout par les journalistes qui estiment qu'elle est une source d'informations appréciable. Certains reproches lui sont faits notamment concernant le choix des articles. Il est impossible de réunir dans notre revue de presse tous les articles relatant un même fait, aussi choisissons-nous l'article qui nous semble le plus complet et nous l'entourons de différentes publications tirées d'autres journaux suisses ou étrangers, de manière à constituer des mini-dossiers.

Inform'elles

"Inform'elles" tiré à plus de mille exem-

plaires est distribué aux membres de la commission du BCF, à tous les services de l'Administration, aux Associations féminines, aux parlementaires et aux institutions, associations et personnes qui s'y sont abonnés (gratuitement nous le rappelons). Les abonnements se répartissent géographiquement ainsi :

- 252 abonnements pour le district de Delémont;
- 119 abonnements pour le district de Porrentruy;
- 65 abonnements pour le district des Franches-Montagnes;
- 172 abonnements pour la Suisse et l'étranger.

Il est difficile de juger l'écho que le bulletin d'informations du BCF rencontre auprès du public.

Nous soumettons ci-dessous le résultat d'une étude menée par une étudiante belge, B. Deprez, intitulée "Panorama de la presse féministe en Suisse romande" qui portait sur six publications : "Bon Sang", "Clit 007", "Femmes Suisses", "Réelles", "Vivre au présent, Des femmes s'interrogent" et "Inform'elles".

La base d'analyse de l'auteur pour Inform'elles se fit à partir de deux numéros (juin 1982 et avril 1983). Ses commentaires sont les suivants : "(...) Le bulletin étant composé de quelques pages seulement, on a vite fait le tour" (Inform'elles ne comptait que 8 pages à cette époque). "(...) Le ton est clair et dynamique, et il faut souligner toute l'importance et la nouveauté de ce bulletin qui émane d'une institution officielle, quittant par là le statut marginal (c'est-à-dire le non-statut) et restant aux mains des femmes. Les craintes de "récupération" par le pouvoir me semblent minimes et je crois le bulletin promis à un long avenir et à un développement."

Nous essaierons de lui donner raison !